

## PRI rechaza elección de ministros de la Corte por voto popular: "no se debe politizar la justicia"

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, rechazó la propuesta presidencial para elegir a los ministros de la Suprema Corte por voto popular, al subrayar que la justicia no se debe politizar.

Afirmó que su voto sería contra dicha reforma, en caso de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentara la iniciativa correspondiente.

"Yo no votaría jamás porque se politizara la justicia, al contrario, tenemos que sacarlos al máximo", señaló.

En su programa "Con peras, manzanas y naranjas" transmitido por redes sociales, Moreira remarcó la necesidad de respetar la legitimidad de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

"Si tú llegas a la Corte por votación, entonces el juez también tiene como legitimidad el voto electoral y se pondría sobre los otros dos poderes y podríamos tener un gobierno de jueces", alertó.

En su turno, el también diputado priista Marco Antonio Mendoza aseguró que su voto iría igualmente contra la reforma constitucional para elegir a los integrantes de la Suprema Corte en las urnas.

Moreira se refirió también a la resolución de la Suprema Corte de Justicia para declarar la invalidez de la primera parte del llamado Plan B de reforma electoral y dijo que tal resolución se debió a las graves violaciones al proceso legislativo. "La Corte tomó una decisión apegada a derecho. Es un precedente importante. No se puede violar la ley. Esto era previsible", dijo.

https://www.milenio.com/politica/pri-rechaza-eleccion-ministros-corte-voto-popular